



BAJO RESERVA

¿Fuego amigo en el equipo de Xóchitl?

:::: Nos cuentan que en la campaña de la candidata presidencial opositora, **Xóchitl Gálvez**, sospechan que alguien quiere dividir al equipo con la filtración de información falsa. Ayer desmintieron la versión esparcida en redes de que **Ildefonso Guajardo** y **Enrique de la Madrid** habían sustituido a **Max Cortázar** y **Santiago Creel** en los ensayos que sirven de entrenamiento a doña Xóchitl rumbo al segundo debate. Lo curioso es que tras establecer la falsedad de la información, reconocen que sí se está afectando la cohesión del equipo. ¿Será que sospechan que los bulos y borregos provienen desde adentro de la alianza? Fuego amigo, pues.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Ildefonso Guajardo

Bajo la lupa, productora de los debates presidenciales

:::: En el INE comenzó la cuenta regresiva para el segundo debate presidencial que se realizará el próximo domingo, 28 de abril. Nos cuentan que la instalación del set en los Estudios Churubusco avanza, a fin de que los representantes de las candidaturas puedan ir la próxima semana a supervisar todos los aspectos técnicos. Nos dicen que esta vez revisarán con lupa hasta el último detalle para que no vayan a ocurrir errores como los del primer encuentro, cuando falló hasta el reloj. Veremos si la empresa productora Full Circle logra enmendar los incidentes para que la discusión no se desvíe de nuevo hacia la organización del INE. El contrato con esa firma para los tres debates presidenciales fue de 16.4 millones de pesos, por lo que resultaría imperdonable que volvieran a fallar.

Plan M de AMLO quema a Monreal con abogados

:::: Nos cuentan que luego de que varios planes y reformas del presidente **López Obrador** se toparon con la pared de la Suprema Corte, que los invalidó por inconstitucionales, desde Palacio Nacional se echó a andar el Plan M, que tiene como alfil al senador **Ricardo Monreal**, con un paquete de reformas que busca quitar atribuciones al Poder Judicial bajo la bandera de combatir la corrupción de jueces y magistrados, así como a la “dictadura de toga”. El zacatecano, quien está quedando muy mal con sus colegas abogados por emprenderla contra uno de los orgullos del derecho mexicano, que es el amparo, advierte que vienen más reformas de este paquete.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Ricardo Monreal

Alcalde se distrae del tema de las pensiones

:::: El presidente Andrés Manuel López Obrador puso fecha fatal para la reforma al sistema de jubilaciones. En la mañana de ayer dijo que le gustaría que el Fondo de Pensiones del Bienestar esté aprobado para el próximo 1 de mayo, Día del Trabajo, para que sea una reivindicación para los trabajadores del país. Pero nos cuentan que mientras el mandatario afilaba su atención, quien de plano estaba en otro tema era la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, quien tuvo que ofrecer una disculpa porque no supo responder si la nueva ley sería retroactiva para quienes ya se habían jubilado. “Ay, perdón, estaba... (distráida)”, dijo la titular de Segob, y el director del IMSS, Zoé Robledo, entró al quite.